

## ABSTRAK

**Lutfiyyatul Fitriyyah, NIM 1710310080**, “Pelaksanaan Gerakan Literasi Madrasah dalam Pembentukan Karakter Siswa di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kudus”. Skripsi, Kudus: Fakultas Tarbiyah, IAIN Kudus 2021

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya kesadaran siswa ketika berangkat ke madrasah, terdapat siswa datang terlambat tidak tepat waktu ke madrasah. Maka, diperlukan upaya untuk membentuk karakter anak sejak dini. Upaya yang diterapkan MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kudus dalam membentuk karakter siswanya yaitu dengan melaksanakan Gerakan Literasi Madrasah. Maka penelitian ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan: (1) Bagaimana pelaksanaan Gerakan Literasi Madrasah di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kudus? (2) Bagaimana pelaksanaan Gerakan Literasi Madrasah dalam pembentukan karakter siswa di MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kudus?

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan atau *field research* dengan pendekatan kualitatif. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pelaksanaan Gerakan Literasi Madrasah dan untuk mendeskripsikan pelaksanaan Gerakan Literasi Madrasah dalam pembentukan karakter siswa. Subyek dalam penelitian ini adalah kepala madrasah, tenaga perpustakaan, guru kelas VA, siswa kelas VA MI NU Hidayatul Mubtadiin Undaan Kudus. Adapun data diperoleh dari sumber data primer dan sekunder, dengan teknik pengumpulan data wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan : 1) pelaksanaan Gerakan Literasi Madrasah yaitu: a. Pembiasaan membaca 15 menit sebelum pembelajaran, pembiasaan membaca ini dilaksanakan di pagi hari sebelum pembelajaran dimulai, buku yang dibaca yaitu buku fiksi dan non fiksi, kegiatan pembiasaan membaca 15 menit terdapat tindak lanjut yaitu mengisi jurnal literasi serta menceritakan kembali buku yang sudah dibaca b. Kegiatan terjadwal wajib kunjung ke perpustakaan, dilaksanakan secara bergantian tiap kelasnya, kegiatan ini dijadwalkan 1 bulan dua kali yakni minggu kedua dan minggu keempat dihari sabtu. 2) Pelaksanaan Gerakan Literasi yang dijalankan yaitu pembiasaan membaca 15 menit sebelum pembelajaran dan kegiatan terjadwal wajib kunjung ke perpustakaan dapat membentuk karakter siswa yaitu disiplin, tanggung jawab dan gemar membaca.

**Kata Kunci:** *Gerakan Literasi Madrasah, Pembentukan Karakter, Disiplin, Tanggung Jawab, Gemar Membaca.*